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ANFRAGE DER GRÜNEN WIEDEN IN DER 
BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. JUNI 2024 

an Frau Bezirksvorsteherin Maga Lea Halbwidl, bezüglich des partizipativen 
Bezirksbudgets, 

Folgende Fragen hierzu: 

• Wie viele Anträge wurden in den einzelnen Kalenderjahren seit Einführung des 
partizipativen Budgets eingebracht? 

• Wie viele davon wurden in den einzelnen Kalenderjahren umgesetzt? 

Pascal Riepl 
Bezirksvorsteherin Stellvertreter 
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